

Vulkanismus in Griechenland

Donnerstag, 03. Juli 2025, 19.00 Uhr
Bild-Vortrag mit Tobias Schorr



Vulkanismus hat die europäische Kultur auf vielfältige Weise geprägt – nicht nur durch Naturkatastrophen, sondern auch durch wertvolle Rohstoffe, die unter anderem die antike griechische Zivilisation finanzierten.

Doch wie entstand der Vulkanismus in Griechenland? Wo gibt es heute noch aktive Vulkane? Und welche Gefahren gehen aktuell von ihnen aus, insbesondere in der Region Santorin?

Griechenland war in den letzten 50 bis 60 Millionen Jahren in vielen Regionen von Vulkanismus betroffen. Die jüngsten vulkanischen Gebiete befinden sich heute vor allem im Süden des Landes.

Wussten Sie, dass es sogar in der Nähe von Athen Vulkane gibt?

Darüber hinaus spielte der Vulkanismus eine bedeutende Rolle in der Entwicklung der ersten gesundheitlichen Therapien – etwa durch die Nutzung von Thermalquellen.

Viele der schönsten griechischen Inseln verdanken ihre Landschaftsformen dem Vulkanismus, doch einige von ihnen sind touristisch kaum bekannt.

In seinem Vortrag stellt Tobias Schorr die faszinierende Welt der griechischen Vulkane vor – darunter Methana, Milos, Santorin, Nisyros und Souda – sowie die beeindruckenden Mineralien von Laurion.

Lassen Sie sich von der geologischen Vielfalt Griechenlands überraschen!

de-gr-gesellschaft.com



Deutsch-Griechische
Gesellschaft Düsseldorf e.V.

Zentralbibliothek Düsseldorf - KAP1
Raum „Herzkammer“
Konrad-Adenauer-Platz 1, 40210 Düsseldorf